

La situation dans la région au centre de l'audience accordée par Bensalah au ministre des AE



ALGER – La situation dans les pays de la région, notamment en Libye, et la nécessité de la recherche d'une solution politique pouvant contribuer à la paix et la stabilité de la région, a été au centre de l'audience accordée dimanche par le chef de l'État, Abdelkader Bensalah, au ministre des Affaires étrangères, Sabri Boukadoum, indique la Présidence de la République dans un communiqué.

L'audience a permis de "passer en revue la situation politique dans les pays de la région, notamment en Libye, et le risque d'aggravation de la situation affectant directement le peuple libyen frère", précise la même source, ajoutant que "l'Algérie encourage fortement l'ensemble des Libyens à rechercher une solution politique à même de contribuer à la paix et la stabilité de notre région".

Elle a porté également sur "la situation internationale, particulièrement dans le monde arabe, le grand voisinage de l'Algérie et les autres questions d'actualité majeures".

Le ministre des Affaires étrangères a, par ailleurs, soumis au chef de l'État "les principaux éléments de son programme d'action".

Le chef de l'État a rappelé, à cette occasion, "les axes centraux de notre politique étrangère, notamment la non-ingérence dans les affaires internes, la promotion de la paix et de la coopération internationales au mieux des intérêts de notre pays", conclut le communiqué.